## Miércoles 25 de mayo de 2016



#### Privados ganan mercado de gas LP a Pemex

A partir de mayo, Pemex dejó de importar gas LP para su consumo en México, ahora es el sector privado quien lo hace y se beneficia de los precios que puede conseguir en la frontera, en comparación con el precio ofrecido por la petrolera estatal en sus centros de producción. Marcelo Parizot Murillo, director comercial de Pemex Transformación Industrial, explicó que ante el embate del sector empresarial van a tener como prioridad acomodar su producción nacional y para ello, tienen que ofrecer un descuento de 13% frente al precio del mercado del sur de Texas más transporte.

## **Ø** ElFinanciero

# CDMX, más afectada por los ajustes en los precios del energético

En la CDMX los precios a usuarios finales de gas natural aumentaron 20 por ciento entre febrero y marzo pasados, un incremento mayor al de las otras dos ciudades más grandes del país. En Monterrey el energético subió 10 por ciento, en tanto que en Guadalajara el precio final del combustible aumentó 19 por ciento. Sin embargo el ajuste no se debe a las empresas, mismas que brindan el servicio de transporte y comercialización, precios que no se han modificado. Lo que sí aumentó fue el precio de la molécula en las zonas de distribución, tarifa que es determinada por la CRE.



#### Alertan de deuda nacional

A pesar de los recortes en el gasto del Gobierno federal, la deuda en México ha crecido a uno de los ritmos más acelerados de América Latina e incluso por arriba de economías en crisis, según un informe de la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Al cierre de 2015, la deuda pública en México representó 47.6 del Producto Interno Bruto (PIB) y su aumento es considerable. "Los países que incrementaron mayormente su deuda pública en el periodo 2008-2015 fueron Costa Rica, con 18 puntos porcentuales del PIB; Honduras, con 24; Chile, con 12; México, con 11.5, y Brasil, con 7.6 puntos", detalla.



Financiero

# Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos** 

#### **ÚLTIMOS FOLIOS:**

Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estado financieros 2015

MC

1CP

Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas

Profesor Distinguido 2016.

#### NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 20 de mayo de 2016

SAT / Se agregan 3,601 contribuyentes a la lista de incumplidos



ME IMCP 38

IMCP

SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 20 de mayo de 2016 publicado en la página de Internedel SAT

1CP



## Miércoles 25 de mayo de 2016

## MILENIO.

#### Impulsar el desarrollo de la región, compromiso de Peña

El mundo vive un "cambio de época" en medio de un estancamiento económico, por lo que América Latina necesita realizar cambios estructurales para reducir la creciente desigualdad que la aqueja, aseguró Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). "Asistimos con asombro al aumento histórico de la desigualdad global. Hoy 62 personas concentran la riqueza equivalente a 3 mil 500 millones de hombres y mujeres, la mitad de la población mundial", advirtió en la inauguración del 36 periodo de sesiones de la Cepal, en compañía del presidente Enrique Peña Nieto.

### **EXCELSIOR**

## Las tarifas eléctricas contienen inflación; reporte del Inegi

La baja en los precios de la electricidad, así como de algunos productos agropecuarios, permitió que la inflación de la primera quincena de mayo de 2016 cayera 0.48 por ciento respecto a la quincena anterior, con lo que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registra una inflación anual de 2.53 por ciento, reporta el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Precisa que la electricidad experimentó una disminución en los precios de 23.94 por ciento en comparación con la quincena anterior. Por su parte, los precios agrícolas se redujeron 0.28 en el mismo lapso, derivado de una caída de 1.34 por ciento en el precio de las frutas y verduras, ante fuertes caídas en los precios del jitomates de 7.04 por ciento, y el limón 7.31 por ciento, detalló el instituto.

## La Raz<del>é</del>n

# Gobierno libera el precio de gas natural; incita a la competencia

Los precios del gas natural en el país se liberalizan en 2017, con lo cual se regirán a partir de la oferta y la demanda, como actualmente se usa, con la fórmula que establece la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El nuevo esquema aplicará para todas las regiones de México, excepto en la zona sur, informó, el titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell. En la presentación del inicio de la consulta pública para la "Implementación del Mercado de Gas Natural", se detalló que en el sur de la República Pemex es el único proveedor de este energético, por lo que será hacia 2018 cuando entren nuevos competidores, y la liberalización de los precios quedé concluida.

## Miércoles 25 de mayo de 2016

#### **CMI**EXPANSION

## Los mexicanos, deseosos de más créditos hipotecarios

Los consumidores han contratado más créditos hipotecarios ante las bajas tasas de interés que imperan en el mercado y la fuerte competencia que tienen las instituciones bancarias en el sector. El saldo de la cartera hipotecaria superó los 1.8 billones de pesos al cierre de 2015, según datos del Banco de México (Banxico). Apenas un año atrás, la cifra se ubicaba en 1.7 billones de pesos. Este tipo de financiamiento creció el primer trimestre de 2016 a un ritmo de 12.8%, por abajo de los créditos de nómina, personales y automotrices.



## Cumbre del G7 buscará compromisos para estimular la economía global

Los líderes del Grupo de las Siete naciones más industrializadas (G7) comenzará mañana una reunión de dos días en el centro de Japón, en la que se espera alcancen compromisos para estimular el crecimiento mundial. Ante un entorno global económico con bajo crecimiento y China, el gigante asiático, casi en recesión, los jefes de Estados o gobierno del G7 deberán comprometerse a utilizar todas las herramientas -monetarias, fiscales y estructurales- para alcanzar tal fin. No obstante, la reunión no será todo sobre el tema financiero, otros compromisos estarán relacionados a expresar una "fuerte oposición" a la construcción de islas artificiales y la militarización de los puestos de avanzada en el Mar del Sur de China.



#### Mercados internacionales del 25 de mayo

Las principales bolsas europeas abrieron hoy al alza ante el nuevo acuerdo entre la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional sobre la deuda de Grecia y el aumento de los precios del petróleo. El índice Stoxx Europe 600, que agrupa a las 600 compañías más importantes que cotizan en los mercados de renta variable de 18 países europeos, cayó a las 08:42 horas de Londres 0.33 por ciento para ubicarse en 345.27. A continuación la apertura de las principales bolsas europeas: BOLSA ÍNDICE APERTURA PUNTOS PORCENTAJE. Londres FTSE-100 6,260.43 +41.17 +0.66%; París CAC-40 4,457.97 +26.45 +0.60%.



(Abr. 2016, %)

WWW.BANXICO.ORG.MX

-0.32

0.22

You

5.432016

Inflación '

Inflación

## Miércoles 25 de mayo de 2016



### PERSPECTIVAS DE AMERICA LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama a futuro luce complejo debido a factores como la subida de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos y una menor confianza financiera en la región. A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas: GOLDMAN SACHS - INFLACIÓN/TASAS panorama de inflación aún complejo e incierto valida y justifica la postura prudente del banco central.



#### EPN reconoce trabajo de la Cepal Latinoamérica

El presidente Enrique Peña Nieto refrendó el compromiso que tiene su Gobierno para lograr que la igualdad sea el centro del desarrollo sostenible. Al inaugurar, en Los Pinos, el 36 Periodo de Sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, Cepal, ratificó el compromiso de México con la integración y del desarrollo sostenible de esta región. Recordó que durante la definición de la agenda 20 30 para el desarrollo sostenible de Naciones Unidas, México promovió la adopción de un enfoque transversal de inclusión económica y social. Impulsó que el concepto de pobreza no sólo considerara el ingreso, sino todas sus dimensiones.



### Suspenden Contingencia Ambiental; no circulan solo autos engomado rojo

La Comisión Ambiental de la Megalópolis informó que se suspendió la Fase I de Contingencia Ambiental Atmosférica por ozono en la Zona Metropolitana del Valle de México. Lo anterior debido a que en la última actualización de los modelos de pronóstico meteorológico, el sistema de alta presión que ha afectado a la región central del país continuará desplazándose hacia el noreste durante siguientes disminuyendo su influencia sobre el Valle de México.

